

L'actu du jour

Charles Aznavour, mort d'un chanteur de légende

Ce lundi, le célèbre chanteur et comédien français, Charles Aznavour, est décédé à l'âge de 94 ans. Mais au fait, connais-tu ce chanteur dont tes parents t'ont sûrement déjà fait écouter les chansons ?



Charles Aznavour en concert à Tours, en 2011 (© AFP PHOTO / GUILLAUME SOUVANT)

La Bohème, Emmenez-moi, Je m'voyais déjà... Ces **chansons-là**, tu les as probablement déjà écoutées à l'école, à la radio, en famille... Et tu l'auras deviné, c'est bien au **chanteur Charles Aznavour** qu'on les doit.

Un chanteur d'origine arménienne

Charles Aznavour est né en France, à Paris, en 1924, entre les deux guerres mondiales. Il était aussi de nationalité **arménienne**. En effet, avant sa naissance, ses parents ont dû fuir l'**Arménie**, un pays voisin de la Turquie, qui était à l'époque en guerre. Ils se sont alors réfugiés en France. Ses origines **arméniennes** étaient très importantes pour lui, à tel point qu'il est même devenu ambassadeur de l'Arménie en Suisse.

70 ans de carrière : un record !

Charles Aznavour était donc un très **célèbre**, et surtout "vieux", **chanteur** français. Il est décédé ce lundi après plus de 70 ans de carrière... Un record ! Il était monté sur **scène** pour la première fois de sa vie alors qu'il avait à

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que le chanteur français d'origine arménienne, Charles Aznavour, est mort dans la nuit de dimanche à lundi. Il avait 94 ans.

peine 9 ans. Avant de devenir **un chanteur** célèbre en France bien plus tard, lorsqu'il avait 36 ans !

Il était aussi connu pour sa petite taille, puisqu'il mesurait seulement 1,60 m, mais reconnu partout à travers le monde pour son immense talent de **chanteur**. Au total, il aura vendu près de 180 millions d'**albums** : c'est comme si chaque Français avait acheté au moins trois de ses **disques** ! Mais c'était surtout un homme de **scène** : il a donné des milliers de concerts dans plus de 80 pays. D'ailleurs, en septembre, alors âgé de 94 ans, le chanteur était au Japon pour deux concerts.

Il a composé 1 400 chansons

Charles Aznavour aimait par-dessus tout écrire **des chansons**. Au total, il en a composé plus de 1 400, pour lui et pour d'autres chanteurs. Il a travaillé aux côtés de "monuments" de **la chanson française**, comme la chanteuse **Édith Piaf** (qui l'a fait connaître) ou le rockeur **Johnny Hallyday** avec lequel il était ami. **Charles Aznavour** avait aussi des talents de **comédien**, puisqu'il a joué dans une soixantaine de **films**. Il a même participé, à 84 ans, au doublage du dessin animé *Là-Haut*. Et l'année dernière, à l'âge de 93 ans, il a inauguré son étoile sur le mythique **Hollywood Boulevard** à Los Angeles !

Dakota Gizard

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)